

Die Autoren

Guenther Sandleben lebt als Publizist in Berlin. Neben zahlreichen Aufsätzen erschienen von ihm *Nationalökonomie & Staat*. Zur Kritik der Theorie des Finanzkapitals (2003), *Politik des Kapitals in der Krise*. Eine empirische Studie (2011) und *Finanzmarktkrise – Mythos und Wirklichkeit*. Wie die ganz reale Wirtschaft die Krise kriegt (2011).

Aus seiner mehr als 20-jährigen Berufspraxis als Finanzmarktanalyst kennt er das Innenleben des sogenannten Finanzkapitals und hat sich intensiv mit den Interaktionen zwischen den Finanzmärkten und der „ganz realen Wirtschaft“ auseinandergesetzt. Nach einem wirtschaftswissenschaftlichen Studium in Dortmund und Berlin war er zunächst als wissenschaftlicher Mitarbeiter mit dem fachlichen Schwerpunkt Geschichte der ökonomischen Theorie tätig. Während dieser Zeit setzte er sich insbesondere mit der klassischen politischen Ökonomie und ihrer Marx'schen Kritik auseinander. Ein Großteil seiner Veröffentlichungen findet sich unter: <http://www.guenther-sandleben.de>.

Jakob Schäfer lebt in Wiesbaden. Er ist aktiv in der Betriebs- und Gewerkschaftsarbeit, insbesondere bei der Initiative zur Vernetzung der Gewerkschaftslinken. Er ist Mitglied der IV. Internationale. Am meisten beeinflusst wurde er durch die politischen und wirtschaftstheoretischen Beiträge Ernest Mandels.